

## ESCAES y Fundación De Waal en alianza para la Prevención Prenatal de Discapacidades en la provincia de Sechura

En el marco del convenio entre la Escuela Campesina de Educación y Salud y Fundación De Waal, se dio apertura al Curso de Prevención Prenatal de discapacidades con énfasis en prevención de embarazo en adolescentes, beneficiando a 16 mujeres líderes comunitarias y personal de salud de la provincia de Sechura.



La Escuela Campesina de Educación y Salud, cuya misión es desarrollar el capital humano y social a través de la formación de líderes campesinos emprendedores, creativos y responsables, que apuesten por el cambio y el desarrollo de sus comunidades, y Salud en alianza con Fundación De Waal cofinanciará el fortalecimiento de capacidades de sus mujeres lideresas, en la búsqueda de disminuir los embarazos en adolescentes y por ende las deficiencias en los niños y niñas por nacer.

La Coordinadora general de ESCAES Dra. María del Carmen Parrado Novoa, refirió que a través de esta alianza se busca beneficiar a mujeres y varones en edad reproductiva a fin de que conozcan los riesgos que trae consigo un embarazo no planificado para el bebé por nacer en etapas tempranas de la vida, con enfoque de interculturalidad, género y derechos.

Este es un primer esfuerzo en conjunto en el marco del convenio, sin embargo la propuesta contempla que en un segundo momento podamos beneficiar también a los pobladores de las provincias de Cutervo - Cajamarca y Ayabaca – Piura.

Sechura, 25 de abril de 2015.

